

SVP Sektion Meikirch



Rückblick Gemeinderatswahlen

Diese Wahlen gehören bereits der Vergangenheit an – die Ressorts sind auch schon verteilt. Vielen Dank unseren treuen Wählerinnen und Wählern. Es gilt aber auch, ganz herzlich allen zu danken, die für die verschiedenen Parteien kandidiert haben - ob gewählt, nicht gewählt oder leider nicht wiedergewählt. Es ist zwar immer noch schwer verständlich, dass ein Bisheriger, der seine Sache gut gemacht hatte viel weniger Stimmen bekommt als Neugewählte. Nun, so wie Vieles innerhalb unseren demokratischen Spielregeln von Vorteil ist, gibt es eben auch Nachteile, wie dieser hier. Jedenfalls bedanken wir uns an dieser Stelle ganz herzlich bei dir, lieber Christian Gassner, für deine Leistungen während der letzten vier Jahre im Gemeinderat.

Wir gehen davon aus, dass die neue Gemeinderatszusammensetzung wiederum erfolgreich sein wird und wünschen den beiden Neuen, Dominik Steiner und Ueli Bienz, viel Erfolg und auch die Möglichkeit, situativ neuen Wind einzubringen. Dem abtretenden Roger Vuille danken wir für seine wertvollen Dienste während acht Jahren zugunsten unserer Gemeinde.

Ueberbauung Kirchmatt (durch die Stimmbürger/Innen an der Urne abgelehnte Überbauungsordnung)

Wir hoffen sehr, dass auf diesem Grundstück in naher Zukunft tatsächlich ortsverträgliche Wohnungen gebaut werden – die z.B. von ortsansässigen SeniorenInnen bezogen werden können, die ihr EFH an Familien mit Kindern abtreten möchten.

Wünsche

Zum bevorstehenden Jahreswechsel senden wir all unseren Mitgliedern und Sympathisanten, aber auch allen anderen Bürgerinnen und Bürgern die unsere Website besuchen beste Wünsche, frohe Festtage, Gesundheit und Wohlergehen. Auf ein gutes neues Jahr! Und allen die uns übers Jahr ihre Unterstützung gaben und ihr Vertrauen schenkten, danken wir ganz herzlich.



Vorstand SVP Sektion Meikirch